



---

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 227  
11 de agosto de 2022

## La comunidad estudiantil activa en la investigación

Ser estudiante e investigador al mismo tiempo, es un reto cumplido debido al Programa Yuyay, con casi 70 jóvenes integrados al trabajo investigativo. Lleva tres años de creación y ha incentivado a las y los estudiantes a debatir temas desde la investigación desde sus proyectos de titulación.

Al programa se integraron las facultades de Ciencias Económicas, Ciencias Sociales y Humanas, Comunicación Social, e Ingeniería y Ciencias Aplicadas para sostener la investigación interdisciplinaria. El plan académico inicia con la enseñanza, epistemología de las ciencias sociales, cursos de metodología de la investigación, trabajo de campo, manejo de bases bibliográficas, análisis de artículos científicos y prácticas en los proyectos investigados. Posteriormente, desarrollan entrevistas semiestructuradas, historias de vida, escriben sus diarios de campo y analizan los datos obtenidos.

Al Programa Yuyay, también se suma, el Observatorio del Trabajo y el Pensamiento Crítico como un espacio de difusión, construcción del conocimiento y pensamiento crítico, con la posibilidad de formar jóvenes que se incursionen en la investigación. En su página web se puede encontrar las investigaciones realizadas, estadísticas laborales y explorar el aula virtual. **J.G.**

Conoce más sobre el proyecto:

<https://www.facebook.com/107419715047186/posts/pfbid02qYyaAuW4nj3LTo3sdCRPer9nmbixSrQxm9gKGNRcVybtBbPL3imV7ML4Eux4VNynl/>

Página Observatorio:

<https://trabajoypensamientocritico.com>

